
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Requerimento n.º 

 

Informações ao Prefeito sobre responsabilidade de 

manutenção e investimentos na Estrada Vicinal Sorocaba - Iperó. 

 

 

CONSIDERANDO que este parlamentar vem sendo 

constantemente procurado por munícipes residentes na região limítrofe de 

Sorocaba com o município de Iperó; 

 

  CONSIDERANDO que relatam a falta ou insuficiência de 

sinalização (vertical e horizontal) na Estrada Vicinal Sorocaba - Iperó; 

 

CONSIDERANDO que igualmente relatam a falta ou insuficiência 

de iluminação pública no mesmo local; 

 

CONSIDERANDO que de mesmo modo relatam que em tal 

estrada inexistem dispositivos redutores de velocidade em quantidade 

adequada de modo a garantir a segurança dos motoristas e pedestres; 

 

 CONSIDERANDO que o trecho com maior precariedade e risco é 

justamente aquele que encontra-se dentro de nosso município; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

CONSIDERANDO que no local existem alguns condomínios 

residenciais e que em tese, são polos geradores de trafego de veículos, o que 

certamente deve ter sido considerado quando da aprovação de seu loteamento 

por esta Administração Pública; 

 

CONSIDERANDO que a Administração Pública Municipal por 

certo, exigiu de tais loteamentos a observância das normativas legais, tais 

como as leis municipais nºs  11.206/2015, 11.022/2014 e 1.417/1966, dentre 

outras; 

 

CONSIDERANDO que em resposta ao ofício nº 644/2018 de 

minha autoria (cópia anexa), o Departamento de Estradas e Rodagem (DER) 

manifestou-se indicando que a responsabilidade de manutenção e novas 

instalações públicas na Estrada Vicinal Sorocaba - Iperó são de 

responsabilidade exclusiva destes municípios (cada qual, com seu trecho). 

 

 

 

  REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

 

1) O Poder Executivo Municipal admite a responsabilidade de 

investimentos no trecho da Estrada Vicinal Sorocaba - Iperó sob sua 

responsabilidade, com a implantação de iluminação pública, manutenção 

asfáltica, sinalização de trânsito e implantação de dispositivos redutores de 

velocidade ? Se sim, qual a previsão (data) de que tais investimentos sejam 

feitos no local ? Se negativo, justifique. 

 



 

2) Há dotação orçamentária para tais investimentos ? Se sim, 

quando serão realizados os serviços necessários ? Se não, há possibilidade de 

previsão para o próximo exercício ? Ainda, caso negativo, há possibilidade de 

realização de serviços ainda que paliativos para evitar novos acidentes no 

local? 

 

 

3) O Administração Pública Municipal ao aprovar os pedidos 

de loteamentos naquela região, tomou a precaução e exigiu dos loteadores a 

observância à toda legislação, em especial, quanto aos investimentos 

necessários a fim de garantir a segurança do trânsito, uma vez que seria um 

polo gerador ? Se sim, quais foram os investimentos neste sentido exigidos 

pelo Poder Público aos loteadores ? Se negativo, justifique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

S/S., 13 de dezembro de 2018 

 

 

Rodrigo Maganhato "Manga" 

Vereador 


